



富岡丸

笑顔の花いっぱい！
ともに学び、
ともにかがやく富っ子
~かしくなかよくたくましくふるさとに学ぶ~

富岡小 学校だより
No.3
令和4年6月17日
文責:校長 小田原美芽

「心を一つに輝け！最後までフルパワーでかけぬけろ！ がんばりと笑顔の花咲く運動会」

5月29日(日)、直前まで天候が心配されていましたが、当日はみんなの思いが天に届いたのか、心地よい風が吹く中、運動会を無事終了することができました。保護者の皆様には、前日準備、当日の役員協力・子供たちへの応援そして感染症・熱中症対策など、運動会の成功に向けてご理解とご協力をいただきましたことを心から感謝申し上げます。

子供たちは、運動会スローガン(上記)を達成するべく、練習から一生懸命取り組み、当日も素晴らしいパフォーマンスを披露しました。

正に、がんばりと笑顔の花咲く運動会となりました。

運動会で学んだことを、今後の学習や生活にぜひ生かしてほしいと思います。

保護者そして地域の皆様、これからも「チーム富小」で、子供たちのサポートをよろしくお願いいたします。



かわいい1年生の言葉で運動会が始まりました！



赤団・白団団長による気合いの入った誓いの言葉



1年親子玉入れ
一緒に投げて、よし、よし、肩車、おんぶもよしというルール。翌日筋肉痛になった保護者の方も多かったのでは……



6年親子リレー 親子対決！なかなかの見ものでした。

4~6年ソーラン節 きれのある動き 凛々しい姿でした。



1~3年ダンス BTSの曲に合わせてのりのりでした。



低学年リレー
バトンも落とさず上手に
なぐことが出来ました。



応援合戦
毎日一生懸命練習して
きた演舞
見事でした！

★ 運動会の次は・・・ ～全校児童でプール掃除～

6月9日(木)、3校時に1・2年生が小プールを、5・6校時に3～6年生が、大プールやプールサイド等を掃除しました。

はじめの頃は、泥や落ち葉等でどろどろしていたプールの底面や側面も子供たちの力でみるみるきれいになりました。(予定していた時間よりかなり早く終わることができました。)

子供たちも、きれいになったプールを見て、大満足の表情でした。来週からいよいよ水泳の学習が始まります。楽しい活動ではありますが、一歩間違えると命を落とす危険も潜んでいます。学校でも最善の注意を払って指導にあたっていますが、ご家庭の方でも、体調管理等どうぞよろしくお願いいたします。



★ 言葉の重みを考えて ～人権旬間「なかよし集会」にて～

6月13日(月)、体育館で「なかよし集会」が行われ、各学年毎に話し合っで決めた「人権宣言」を発表し、みんなで確認しました。

私から子供たちに向けて、まず「いじめ防止標語コンテスト」の作品「ないんだよ あなたの言葉を 消す道具」を紹介しました。この標語の意味をみんなで考え、右の「ひとつの言葉」という詩を読みました。普段使っている言葉には、その人の心が表れます。何気なく使っている言葉で、相手が優しい気持ちになったり、また元気づけられたり、いやな気持ちや寂しい気持ちになったりします。

ひとつの言葉の重みを考えながら、富岡小のみんながもっと素敵な仲間になれるように、富岡小が最高のなかよし学校になるようにみんなで頑張っていくことを子供たちと約束しました。



7月の主な行事予定 (今後の状況次第で変更があり得ます)

- | | |
|---------------------------|----------------------------------|
| 1日(金) 不審者対応避難訓練
フッ化物洗口 | 15日(金) あいさつ運動 着衣泳(高学年)
フッ化物洗口 |
| 4日(月) 地区児童会 | 18日(月) 海の日 |
| 5日(火) あいさつ運動
委員会活動 | 19日(火) 鯛の稚魚放流(5年) |
| 6日(水) マリン校との稚魚放流体験活動(5年) | 20日(水) 1学期終業式 |
| 8日(金) フッ化物洗口 | 21日(木) 夏季休業日(~8月31日) |
| 10日(日) 3年 学年 PTA 活動 | 28日(木) 苓北部会水泳記録会 |
| 12日(火) PTA 運営委員会 | |

※1学期も残り1か月・・・学習・生活のまとめをしっかりと行っていきます。

